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令和 3月年 4月 12日 230号 

 
湘南御行会活動に関する重要なお知らせ。 

一向に収まらないコロナウイルスの猛威で湘南御行会及び片老連の活動に支障を来しています。 

岩本楼での懇親会、諏訪神社での花見会が中止になりました。 

4月からの活動・2年度の報告に関してのお知らせを記しますのでお読みください。  

昨年同様4月に開催予定令和3年度総会を中止します。 

それに伴い関連事項を申し延べます 

① 令和3年度は役員改選の年では有りませんが、樋口さん退任に伴い、管原さんに新たに加わって 

頂きます。執行体制は下記です。ご確認下さい。新しい班及び担当は決定次第お知らせいたします          

会 長：岩田克美   

副会長：加藤達夫 高橋幸子  会 計：菅井和子 

理 事；花土昌三  黒岩芳子 川喜多ユカ 石井芳子 三浦一己   管原智恵子（新任）  

監 査；関口修道 

② 令和2年度 決算報告⇒後日皆様に配付します 

③ 令和3年度 予算案及び活動系計画⇒決算報告に添付配付します 

④ 会則の改訂提案 

「任 期」 

第8条に第3項を追加して、役員の定年を新たに設けます 

3. 役員の定年；満 90 歳を迎える年度の 4 月 1 日をもって役員定年とする。 

「会 費」 

第10条に2項ゴールド会員制度追加します。 

2，ゴールド会員制度；会員歴 5 年以上で満 90 歳を迎える年度の 4 月 1 日 をもって 

ゴールド会員とする。ゴールド会員は会費を免除する。 

⑤ 湘南御行会友愛活動チームリーダー変更  

変更前 チームリーダー高橋幸子   サブリーダー川喜多ユカ 

変更後 チームリーダー加藤達夫   サブリーダー石井芳子 

⑥ お支払いがお済でない会員の皆様へ、会費納入のお願い担当役員が訪問します  

令和3年度会費1200円/年 の納入をお願いします。月額100円です        役員一同 

樋口雪子さん、役員勇退 

長年に渡り湘南御行会の会長・役員を務められた樋口雪子さんから、高齢ゆえ役員を辞退したい旨申し入れ

が有りました。役員会で討議して承諾いたしましたので、お知らせ致します 

樋口さんは湘南御行会開設当初から会の興隆に力を注がれました。樋口さんご苦労様でした。 

そしてありがとうございました。ここに役員一同感謝の意を表します。 

お赤飯と羊羹をお配りいたします 

皆様に新年度の活動計画と一緒にお赤飯と羊羹をお配りします。美味しい赤飯、4 月以降も誕生会、 

夏祭り、公民館祭り、新年会等々食べる機会が沢山訪れれば良いですね。コロナに翻弄されない素晴らし

１年を期待しながらお召し上がりください。      役員一同 
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足腰の衰えを少しでも補う目的で境川沿いを散歩しています。やはり同じ目的でしょうか？湘南御行

会の方々にもよくお会いします。以下個人名を上げますがご容赦ください。ひたすらグランドゴルフの

スコアアップと健康維持に毎日お会いする加藤さん。ワンちゃんとのお散歩黒岩さん、犬君が足に絡み

ついて散歩の催促との事です。お二人での健康維持、関口さんご夫妻。何故か良くお会いする花土さ

ん。川沿いばかりでなく町内あちらこちらでお目にかかります、不思議だなあ。西浜橋下で鳥と戯れて

いる長谷川さん、鳥たちが嬉しそうに寄ってきます。すれ違う時恥ずかしそうに、はにかむ川喜多さん

スマホ片手にいつもお元気相子さん、素敵な笑顔で何時も話しかけて頂きます。お会いする度に元気を

頂いています。西浜橋横のベンチに河野さん、たまにワンちゃんとご一緒の時も。山本橋近辺には仲睦

まじい菅井さんご夫妻、素敵です。わき目も降らずひたすら歩いている田中さん等々湘南御行会の皆さ

んはお元気です。私との時間が合わないだけで、もっと多くの方々が散歩されているでしょうね。 

西浜橋の脇、藤棚の近くで若いママが 5 歳ぐらいのお嬢さんとつくしんぼうを採っていました。子供

さんと目が合ったので思わず声を掛けました。つくしどうするの？子供曰く「食べるの！」するとお母

さんが笑顔で助け船、天婦羅にすると美味しいんだよね。すかさず子供さん、こちらも笑顔で、美味し

いんだよねと復唱。その時感じました 若いお母さん偉いなあ子供に色々会話をしながら教えているの

だろうなあ、きっとこのママもお母さんに教えてもらったのかな。何かほのぼのとした気持ちになりま

した。きっとこの五歳？の子も何年後か自分の子供に教えてあげるのだろうなと。 

西方公園近くまで来ました。子犬を散歩させている若い女性に出会いました。その時公園から、遊んで

いる子供の声が、声を聞いた犬は思わず怯えた感じで後ずさり。犬を連れていた若いお嬢さん、私が何

も聞かないのに実はこの犬、保護する施設からもらって来たんです。きっと子犬の頃子供のいる家で虐

待されたのだと思います。何とかその記憶が無くなるように可愛がりたいのです。素晴らしです。素敵

なお嬢さん、コロナ禍で殺伐としている世の中、片瀬地区の皆さん捨てたもんじゃあないです。夕方の

散歩、少し歩くだけで、人の暖かさに触れられます。会社時代は仕事ばかりで片瀬の良さに気が付きま

せんでしたが年を取ると穏やかなこの地の魅力が分かります。散歩はいいなあ    岩田 

 

 

今後の主な行事予定及び編集後記 
コロナ、コロナで 1年が過ぎました。楽しみにしていた行事が軒並み中止になり寂しい 1年でした。

それでも少しづつですが活動が再開されます。5月 28日（金）片老連の行事、「健康ウオーキング」

です。目的地は江の島サザエ島、詳細は５月の会報でお知らせ致します。 

湘南御行会単独の行事はもう少しお待ちください。記事にも書きましたが、ゴールド会員制度を設け

ました。世の中、年配者をシルバー○○と言いますが御行会はゴールドです。2021 年度は該当者が

9名いらっしゃいます（既に 90 歳を越えておられる方を含め）5年後は更に 18 名がゴールドです。 

楽しみですね。100歳を過ぎたらダイアモンド会員にしましょうか？皆さん健康に留意され 100歳

を目指しましょう。あの世クラブへの入会は暫くお待ちください 

ゴールド会員は今年度からの実施です。該当者で既に会費を納められた方には後日返却します。 
一方通行のコミュニケーションとはなりますがこの一年皆様に会報をお届けいたしました。 

これからも続けて行きますので宜しくお願い致します。  岩田 

             
 

訃報 

会員の畠山恵子さんが逝去されました、享年 92歳でした。畠山さんは多趣味で

湘南御行会以外にダンスなど楽しまれておられました。何故か畠山さんのお写真

が手元にございません、ごめんなさい。ご冥福をお祈りいたします。 合掌  


